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碧南市食育推進会議 議事録  

１ 開催日時  

  令和３年７月３０日（金）午後１時３０分から３時００分まで  

２ 場所  

  碧南市役所２階 談話室１・２・３  

３ 現在会員数  

  会員２２名  

４ 出席会員（会員２０名、オブザーバー２名）  

  金沢 宏治（会長）  神谷 昌明   渥美 純一    

長田 健太  神谷 葉子     茂木 仁志 

片伯部裕樹   永田 章子  立花 明徳 

澤田  貫      荒川 尚美   長田 千月  

水野 裕子   中根堅太郎   深津 邦江  

岡崎 康浩   杉浦 秀司   山本 政裕  

永坂 智徳   奥谷 寛子  

小松 勝夫（オブザーバー、倉内強代理）  

木戸 美代子（オブザーバー） 

５ 事務局職員  

  碧南市役所農業水産課長           亀島 政司  

  碧南市役所農業水産課農政振興係長     本多 真  

  碧南市役所農業水産課農政振興係主事       北村 信晃  

  碧南市役所農業水産課農政振興係        佐藤 希  

６ 傍聴人  

  ０名  

７ 議事とその結果  

  【事務局】  

  ～あいさつ、本会議の成立を報告～  

  【会長】  

  ～あいさつ～  

  【事務局】  
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  ～委嘱状交付について説明～  

  【事務局】  

  それではこれより議事に入らせていただきます。碧南市食育推進会議設

置要綱第４条第１項の規定により議長は会長とするとありますので、これ

からの進行は会長にお願いいたします。  

  【会長】  

   それでは、進行役を務めさせていただきます。この会議は予算にかかわ

る採決はございません。次第の順に、（１）、（２）について一括で説明をさ

せていただき、説明後に皆様方のご意見を伺いながら承認をいただくとい

う形をとりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。それでは、

事務局から一括して説明を求めます。  

  【事務局】  

 ～第１号議案、第２号議案説明～  

  【会長】  

   一括で説明していただきました。それでは議題（１）、（２）についてま

とめてご意見などいただきたいと思います。それぞれの様々な立場におい

て、これに関して、または関連したことで、何かご質問、ご意見などはあ

りませんか。感想でもかまいません。  

  【各委員】  

 ～各委員の所属団体の活動等について情報交換～  

  【会長】  

 貴重なご意見、ありがとうございました。  

  それでは、つづいて（３）第４次碧南市食育推進計画の策定について、

事務局から説明を求めます。  

 【事務局】  

 ～第３号議案説明～  

 【会長】  

  事務局からの説明が終わりました。議題（３）について、何かご質問、

ご意見などはありませんか。  

せっかく集まっていただきましたので、感想でも結構ですので一言ずつ
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ご意見をいただければと思います。  

【各委員】  

 ～各委員の所属団体の活動等について情報交換～  

  【会長】  

 貴重なご意見、ありがとうございました。  

それでは、（１）令和２年度食育推進関係事業実績について、ご承認いた

だける方は挙手をお願いします。ありがとうございます。挙手全員という

ことで承認です。  

続きまして（２）令和３年度食育推進関係事業計画についてご承認いた

だける方は挙手をお願いします。ありがとうございます。挙手全員という

ことで承認です。  

  承認いただきました計画につきましては、みなさまのご協力をいただき

ながら進めてまいりたいと思います。  

続きまして（３）第４次碧南市食育推進計画の策定についてご承認いた

だける方は挙手をお願いします。ありがとうございます。挙手全員という

ことで承認です。  

次期計画の策定に向けて、皆さまからご意見をいただくなど、大変お手

数をおかけしますが、御協力のほどよろしくお願いします。  

では、次に、４ その他としてまずは事務局から説明をお願いします。  

【事務局】  

 ～今後の会議日程について説明～  

【会長】  

 皆様、お忙しいところ大変恐縮ですが、回議へのご参加よろしくお願い

いたします。  

それでは、本日オブザーバーとして出席していただきました、お二方、

参考意見がございましたらお願いいたします。  

 【オブザーバー①】  

  食育事業の取り組みが多くあるのがよく分わかりました。  

食育推進の中に地産地消というのが一つのキーワードになると思います。  

碧南市のクッキングコンテストで「地域の特産品を使ったもの」があると
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いいと思います。他市でも実際に行っており、学校給食や幼保でもそのメ

ニューを提供できると特産品がより広まっていいかと思います。また、市

内の店舗でもそのメニューを販売するとより広まると思われます。コロナ

禍なので難しいですが、生産者がビデオレターなどを作成し、学校でＰＲ

が出来れば農産物の知識も、特産物も広まりいいのではないでしょうか。  

 【オブザーバー②】  

  事業の取り組みが全庁的に行われているのがよく分かりました。  

資料２に関して、２の食を通じた豊かな心づくりでは、目標値に向かって

上がっているのがみられてよかったです。１の食からの健康づくりでは、

昨年度はコロナの関係であったかもしれないが、朝食の欠食率が上がって

いるのが気になりました。これに関しては、親の方がどれだけ意識するか

にかかってくるかと思います。保健センターの乳児検診などで既に健康教

育をしていると思いますが、親にＰＲをしっかりしていくのが大切だと思

います。４の地産地消による地域の活力づくりでは、学校給食における地

元の農産物の使用割合が下がっている印象を受けます。学校給食で地元の

ものが出ると印象に残ります、それを子供が家に帰り親に伝えると親世代

に情報が伝わります。学校給食は情報発信をしていく効果もあると思いま

す。また、今後は目標値から下がっているものを、比較検討していかなけ

ればならないと思います。  

  【会長】  

   ありがとうございました。以上をもちまして、令和３年度第１回碧南市

食育推進会議を終了させていただきます。委員のみなさまにおかれまして

は、食育推進について今後ともよろしくお願いいたします。本日は、長時

間にわたって貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。  


